



## Arrancan foros sobre reforma en telecomunicaciones

La Comisión de Radio y Televisión de la Cámara de Diputados, que preside el panista Miguel Ángel Monraz Ibarra, llevará a cabo los primeros foros sobre la reforma a la Ley de Telecomunicaciones propuesta por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, y que arrancarán en el recinto legislativo de San Lázaro.

La reforma, que se encuentra en el Senado de la República, de acuerdo con expertos y legisladores de oposición, representa un retroceso ya que atenta contra las libertades y fomenta la censura.

Tras las críticas a su propuesta, la presidenta Sheinbaum determinó que la iniciativa, que iba a ser

aprobada a más tardar el 30 de abril, día que concluye el periodo de sesiones, sea analizada con más calma.

A los foros fueron convocados expertos relacionados con el servicio de telecomunicaciones, gobierno, organismos, organizaciones de la sociedad civil y universidades, para identificar en un esfuerzo colaborativo y progresivo la mejor manera y las estrategias que garanticen la sostenibilidad, modernización en la era de la convergencia digital del sector y aportar en la construcción de un marco regulatorio que equilibre intereses comerciales, sociales y públicos acorde a los preceptos constitucionales.

-POR YVONNE REYES CAMPOS

